



## 明日は、「令和」初の運動会！

校長 手代木 英明

明日、令和初の運動会を開催いたします。（雨天の場合は日曜日に延期します。）毎年、1,500人を超える保護者・地域の皆様にご観覧いただいています。今年も、校舎からの観覧と校庭の入れ替え制の観覧席となります。ルールを守って、ご観覧ください。

さて、今年の運動会は「時短」に取り組んでいます。スタートを5分早めて8:40にし、入場行進は、直進にしました。開会式では校長の話をカットしましたので、今日のお昼の放送で話しました。その後の進行も改善を図り、PTA競技は廃止しました。どの程度の時短ができるのかは、やってみないと分からないところもあります。プログラムの進行を本校ホームページ「運動会レポート」でお知らせしますので、ご確認ください。お子さんの演技や競技を見逃さないように、早めにお越しください。

また、熱中症対策として1年生～4年生の応援席が木陰になるように、少しではありますが、後方に移動しました。スポーツドリンクを水筒に入れて持参することもOKです。ただし、ペットボトルのまま持たせないでください。首に濡らしたタオルをかけるのも効果的です。もし、先週のように高温になった場合は、降雨と同様にプログラムを中断して延期することもあります。令和元年は、世界的に異常気象が起きているようです。児童の健康を第一に考えて、運動会を運営いたします。ご理解・ご協力をお願いいたします。



大玉送りは、練習でも盛り上がる。

## 平穏無事に過ごせますように。

川崎で大きな事件が起きました。「子供たちの安全を守るために、私たちに何ができるのか？」を考えていく必要がありますが、「登下校のルールを再確認して、確実に守る。」ということが大切です。西原小学校では、事件当日の「帰りの会」で担任より登下校の安全についての話をしました。そして、昨日「不審者対応の色別下校訓練」を行いました。この訓練は、年度当初から計画されていたものですが、「命の大切さと自分の安全を守る避難訓練を確実に積み重ねて行くことの大切さ。」について話しました。

また、代々木警察による登下校時のパトロール強化が図られました。ご家庭でも、朝の見送りや帰宅時の出迎えや放課後クラブへの確実な連絡を、ゆとりをもってお願いします。放課後クラブ利用の連絡は、放課後クラブ連絡帳で行う決まりになっています。急な変更は、事故のもとです。最近、当日の昼休みの時間に変更の電話を受けるケースがあり、対応に困っています。

便利な世の中になり、私たちの「待ち合わせ時刻と場所」は、いい加減なものになってきています。子供にとって「予定変更」は、不安なものです。子供たちが朝の予定で、一日、平穏無事に過ごせるようにみんなで努力していきましょう。



不審者対応の色別下校訓練

## 3年生以上に、「ポプラディアネット」を導入します。

本校では、インターネットを利用した検索を確実なものにするために、百科事典のインターネット版であるポプラ社の「ポプラディアネット」を導入することにしました。運動会後に設定の終わった学級から使用を開始します。詳細は、後日プリントでお知らせします。ご家庭でもご活用ください。